

Radikale Symbiose



Prof. Roger Boltshauser //

Boltshauser Architekten AG

KUBAA, Freitag 04. April 2025, 19:00 Uhr

Vortrag - planen, bauen, wohlfühlen in Aalen



Prof. Roger Boltshauser

Dipl. Architekt ETH SIA BSA | 1996 Gründung des Architekturbüros Boltshausser Architekten AG Zürich, 2021 Gründung Zweitsitz in München | seit 2018 Lehrstuhl und Forschungslabor ETH Zürich | seit 2024 Ordentliche Professur für Architektur und Regenerative Materialien ETH Zürich | Semperpreis 2024 | Projekte: Haus Rauch (Schlins), Ateliergebäude Dubsstrasse (Zürich), Ofenturm für das Ziegelei-Museum (Cham), Hochhaus H1 Zwhatt-Areal (Regensdorf), Sport- und Schwimmbereich Oerlikon (Zürich)

Impulsvortrag

Die zwingende Reduktion des heutigen Ressourcenverbrauchs führt zurück zu der essenziellen Entwurfsfrage: Wie lässt sich mit minimalen Mitteln eine maximale Wirkung erzielen? Material als Einschränkung und der Verzicht auf überlieferte Standards oder klassische Konstruktionslogiken führen zu neuen, radikalen Ansätzen. Das Resultat ist eine Architektur, die gängige Wahrnehmungsmuster herausfordert und eine eigenständige, unverbrauchte Sprache hervorbringt. Aus der scheinbaren Limitierung wird ein produktives Moment, das neue Wege in der architektonischen Gestaltung eröffnet – fernab von gewohnten Konventionen, doch verwurzelt im Potenzial des Materials.

Veranstalter

Stadt Aalen mit Architektenkammergruppe Ostalbkreis
Kontakt 07361/52-1511 | Marktplatz 30 | 73430 Aalen